

en résidence avec...

la compagnie prune



LE PROJET **rivières...** EN 4 MOTS

Ce spectacle est une ode au sauvage, à l'indompté. Un manifeste pour que les rivières puissent suivre librement leur cours, pour qu'aucune langue ne puisse être canalisée, interdite, pour que les enfants puissent grandir dans le plaisir d'un langage créatif sans qu'on les ramène sans cesse à la norme du "bien parlé".

#1



SAUVAGE

Quatre habitants peuplent le bord de notre rivière : le héron, la granoille, le traîne-bûche et la menthe d'eau. Quatre marionnettes de feutre qui invite les enfants à découvrir leur quotidien, sur la berge ou sous la surface.

#2



MARIONNETTES

Les jeunes oreilles à partir de 18 mois pourront expérimenter un premier éveil à la musicalité des langues. Pour écrire ce spectacle, les artistes de la compagnie Prune ont voyagé d'une région de France à l'autre pour ramener le mot "rivière" dans diverses langues régionales (breton, basque, arpitan, patois comtois, bressan, saintongeais, occitan, corse).

#3



LANGUE

Les artistes ont choisi de travailler un décor brut, fait de matières naturelles. S'y rencontrent le bois, le lin, le jonc de mer et le feutre.

#4



BRUT

Que représente Un neuf trois Soleil ! pour vous ?

Un neuf trois Soleil ! est pour nous un réseau dynamique dans le secteur du très jeune public qui nous a accompagné dans la création du spectacle. Il nous a permis de confronter nos pistes de travail à de très jeunes spectateurs lors de trois sorties de résidences qui ont été plus que précieuses dans le processus d'éclosion de Rivières... C'est aussi la possibilité d'avoir des retours pertinents des membres du réseau Courte-Echelle pour affiner notre travail.

UN NEUF TROIS SOLEIL !